

Pelihara Kamtibmas dan Jalin Kedekatan, Bhabinkamtibmas Polsek Lelea Laksanakan Sambang ke Warga Binaan

Indramayu - INDRAMAYU.INFORMAN.ID

Jul 24, 2023 - 02:41



Pelihara Kamtibmas dan Jalin Kedekatan, Bhabinkamtibmas Polsek Lelea Laksanakan Sambang ke Warga Binaan

Indramayu - Bhabinkamtibmas dari Polsek Lelea jajaran Polres Indramayu Polda Jabar dengan semangat untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas), melaksanakan kegiatan sambang ke warga binaan. Di wilayah

hukum Polsek Lelea, Kabupaten Indramayu, Senin (24/07/2023).

Dalam kunjungan yang penuh keakraban, petugas kepolisian berupaya menjalin kedekatan dan mempererat hubungan dengan masyarakat binaan sebagai upaya mewujudkan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga.

Dalam sambang ke warga binaan, Bhabinkamtibmas menyampaikan pesan-pesan kamtibmas dan memberikan edukasi tentang pentingnya peran aktif warga dalam menjaga keamanan wilayah.

Selain itu, kunjungan ini juga menjadi kesempatan bagi petugas kepolisian untuk mendengarkan keluhan dan aspirasi warga serta memberikan solusi atau bantuan jika diperlukan.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Lelea IPTU Sunaryo menegaskan bahwa sambang ke warga binaan adalah salah satu langkah penting dalam membangun kedekatan dengan masyarakat dan memelihara kamtibmas.

"Dengan hadirnya Bhabinkamtibmas di tengah-tengah warga binaan, kami berharap dapat membangun kepercayaan dan mempererat sinergi dengan mereka. Kedekatan ini sangat penting dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman," ujar Kapolsek.

IPTU Sunaryo menambahkan bahwa Polsek Lelea berkomitmen untuk terus mendekatkan diri dengan masyarakat binaan dan memberikan perhatian khusus pada keamanan wilayah.

Bhabinkamtibmas Polsek Lelea akan terus melaksanakan kunjungan dan memberikan pelayanan terbaik sebagai bentuk dedikasi polisi dalam menjaga kamtibmas.

Dengan sambang ke warga binaan yang hangat dan peran aktif dari Bhabinkamtibmas, diharapkan dapat terus mempererat hubungan dengan masyarakat dan menciptakan lingkungan yang aman, harmonis, dan terhindar dari potensi kejahatan. Kedekatan yang dibangun diharapkan dapat memperkuat sinergi antara polisi dan masyarakat untuk mewujudkan wilayah yang aman dan damai. Jelas IPTU Sunaryo.